

Poner fin a la exclusión al acceso a los alimentos Sin excepciones. Sin exclusiones. Sin retrasos.

Problema: La exclusión injusta agrava la inseguridad alimentaria en California

La red de seguridad social de California protege a las familias en tiempos de dificultades económicas, pero muchos inmigrantes quedan injustamente excluidos. La Medida de Pobreza de California muestra que el 64% de los californianos indocumentados viven en la pobreza o en una situación similar sin acceso al programa más importante de lucha contra la pobreza de nuestro estado: CalFresh. Según las estimaciones de enero de 2025 de la Oficina del Analista Legislativo, entre 380.000 y 550.000 californianos de 0 a 54 años están excluidos de este programa debido únicamente a su estatus migratorio.

El presupuesto estatal 2022-23 incluía el compromiso de poner fin a la exclusión de los inmigrantes elegibles por ingresos de 55 años o más al acceso a las ayudas alimentarias de CalFresh. El presupuesto estatal 2023-24 asignó fondos para implementar esta ampliación a partir de 2025, pero en medio de un déficit presupuestario, el presupuesto estatal 2024-25 retrasó la implementación por dos años para comenzar en octubre de 2027. Aunque esta inversión mantiene el avance hacia Food4All, los inmigrantes de todas las edades están luchando en este momento y deben ser incluidos en esta expansión histórica para asegurar que todos los californianos tengan acceso a los alimentos que quieren y necesitan para prosperar.

Solución: Proporcionar ayudas alimentarias a todos los californianos, independientemente de su estatus migratorio o edad para el 2027

La propuesta Food4All ampliará el acceso a CalFresh a todos los californianos elegibles por ingresos, independientemente de su edad o estatus migratorio. Se ha demostrado que CalFresh estimula y estabiliza la economía, en especial durante las recesiones económicas, y los Datos de 2023 muestra que la participación en CalFresh evitó que 1.1 millones de californianos se vieran en la pobreza. La Investigación muestra que el acceso a CalFresh mejora los resultados generales de salud de los beneficiarios y reduce los costos de atención médica a largo plazo.

Nuestros líderes estatales tienen el poder de fortalecer y proteger a las familias de California del daño causado por la inseguridad alimentaria al hacer que nuestra red de seguridad alimentaria sea más inclusiva. Los inmigrantes indocumentados, los beneficiarios de DACA, los titulares de Estatus de Protección Temporal (TPS por sus siglas en inglés) y ciertos titulares de visado están actualmente excluidos de CalFresh debido a su estatus migratorio. Al eliminar la exclusión basada en el estatus migratorio, podemos fortalecer la red de seguridad alimentaria de California y aprovechar el creciente movimiento del estado hacia la inclusión de los inmigrantes. Sí invertimos en Food4All para todas las edades de aquí a 2027, podemos garantizar que todos los que consideran a California como su hogar tengan la comida que necesitan con urgencia.



SOLICITUD DE PRESUPUESTO

La propuesta de Food4All es una solicitud presupuestaria en el Senado y la Asamblea. Es defendida por la **Asamblea Nacional Celeste Rodríguez.**

TOMA ACCIÓN

Únete para garantizar una inversión estatal que brinde beneficios alimentarios a todos los habitantes de California que reúnen los requisitos de ingreso y que no pueden aspirar a CalFresh debido a su condición migratoria.

¿POR QUÉ IMPORTA ESTO?

Nadie debe sufrir de hambre debido a su condición migratoria. ¡Sin excepciones! ¡Sin exclusiones! ¡Sin demoras!

CONTACTO

Benyamin Chao bchao@caimmigrant.org

Jackie Mendelson jackie@nourishca.org

